
 

Ecole De FRANCIN 

Année scolaire 2021/2022 

COMPTE RENDU 2ème CONSEIL D’ECOLE : Lundi 21 mars 2022 
 

 
Enseignants : Mmes Christine Coppin, Stéphanie Duret, Corinne Sénéchal, Sandrine Lemaire, 

Mrs Thierry Ferré, Guy Pichon 

Mairie : Mme Caroline Levannier, M. Franck Villand 

Parents d’élèves : Mmes Manuela Gautier, Perrine Nési, Magali Tessier, Emmanuelle Violette, 

Sophie Zurecki, Mrs Raphaël Bouju, Guillaume Rigot, M. Bertrand. 

Excusés: Mme Marie Yvonne Lassiaz (DDEN), Valérie Germain , Guillaume Blanc 

 

 

 

 

I.Les activités + bilan des activités passées 
 

Bilan des activités passées: 
- Organisation du courseton le 22/10. Toutes les classes ont participé. 
- 09/11: spectacle Butterfly à l’espace Malraux pour les classes de CE2-CM1 et CM1-CM2 
- 09/12: Spectacle Cirque Phare du Cambodge à l’espace Malraux pour les classes de MS-

GS et CP-CE1 
- 17/12: Goûter de Noël avec visite du Père Noël 
- 24/01-11/02 devait avoir lieu le cycle Patinoire pour la classe de PS-MS. Le cycle a été 

annulé en raison d’un protocole sanitaire trop strict. 
- 03/02 et 04/02: Exposition Monts et Merveilles à la  Galerie Eurêka pour les classes de 

PS-MS et MS-GS 
- 11/02 après-midi : Carnaval : les enfants ont défilé dans le village et ont pu brûler 

Monsieur Carnaval sur la place située derrière la salle des fêtes 

- Cycle ski nordique du 28/02 au 21/03 : pour les classes de MS-GS, CP-CE1, CE1-CE2, 
CE2-CM1. Toutes les sorties ont pu avoir lieu. La classe de PS-MS a profité de 4 sorties 
à la journée avec activités adaptées (neige, raquettes, jeux dans la neige, etc.) 

- 11/03 Journée USEP Le Trappeur à La Feclaz pour les classes de CE2-CM1 et CM1-CM2 : 
Jeux collectifs et activités sportives 

- 24/03 : Le spectacle prévu « Kim et Nina » (pour les enfants de la PS au CE1) est reporté 
au 17/05 

- 08/04 : les classes de MS-GS, CP-CE1 et CE1-CE2 accueillent l’autrice Nathalie Minne 
Ses albums seront étudiés en classe. 

- Du 09/05 au 13/05: classes découvertes 
o Les classes de MS-GS et CM1-CM2 partent à Aillon-le-Jeune et seront rejoints 

du 11/05 au 13/05 par la classe des PS-MS 

o Les classes de CP-CE1 et CE1-CE2 partent en Auvergne à Murat le Quaire 
- 24/03 :  Réunion pour la classe découverte aux Aillons 



- 31/03 : Réunion pour la classe découverte en Auvergne 
- 05/04 : Intervention de la compagnie Autochtone « légendes de Cœur de Savoie » 
- 19/05 : La classe de CM1-CM2 participe au festival du 1er roman et rencontrera 

l’invitée d’honneur à Chambéry 
- Semaine du 13/06 au 17/06: Semaine banalisée pour la classe de CE2-CM1: fabrication 

de costumes décalés et défilé 
- 17/06 : Journée USEP Chemins de la Mémoire à Aime pour la classe de CM1-CM2 : 

randonnée sur le thème de la 2nde Guerre Mondiale et de la Résistance 
- 01/07: fête de l’école 
- CM1-CM2 : le cycle natation est prévu à la piscine de Montmélian en juin 
- Une sortie de fin d’année sera prévue 
- La remise des prix liée à la journée éco mobilité (du 8 octobre) est refixée au 06/05 

 
II.Présentation des comptes année civile 2021 et année scolaire 2020/2021 

 
L’école a 2 comptes bancaires:  
 

- 1 compte coopérative 
Ce compte est alimenté par : les participations des familles en début d’année, les 
ventes de photos de classe, les subventions demandées par Christine et accordées 
selon les projets. Compte sur lequel restent 5 000€ dont 2 000€ serviront pour le cycle 
natation. Ce budget sert à payer les petites fournitures, les ingrédients pour les 
recettes, les albums liés à une sortie ou un projet (autrice, Indiana mômes …) 
 

- 2ème compte : alimenté par les sommes allouées chaque année par la mairie, soit 50€ 
par enfant scolarisé dans l’école au 1er janvier de l’année en cours. 
Il reste un reliquat de 6 927 € de l’avant Covid. En début d’année la Mairie a délibéré 
et attribué à l’école une enveloppe de 7 500€ pour cette année 2022. 
 
Ce compte sert pour les projets pédagogiques communs ou par classe : achats de 
matériel, de supports pédagogiques, réservation de spectacle, intervenants extérieurs : 

- départ en classe de découvertes 
- semaine banalisée pour différents projets (semaine écocitoyenne, semaine créative …. 
- Cycle natation…. 

 
L’argent restant sera utilisé pour l’année scolaire 2022-2023. 

 
 

III.Le PPMS et retour sur les 2 exercices réalisés (incendie et intrusion) 
 
Alerte incendie le 30/09 
Alerte intrusion le 14/10 
Exercice confinement le 11/02 
Le 2ème exercice alerte incendie aura lieu au retour des vacances d’avril 
 
 
 

 
 
 



IV.Questions des parents 
 

- Projet de végétalisation devant l'école 
 

Les parents délégués n'ont pas eu de retour suite aux différents échanges à ce sujet, notamment 
lors du dernier conseil d’école et du mail du 2 février 2022 faisant une proposition 
opérationnelle et chiffrée à ce sujet. 
 
Réponse de la mairie: La personne en charge du projet a avancé sur les plans en proposant des 
améliorations et un chiffrage. 
Début des travaux prévu aux vacances de la Toussaint au plus tôt, début 2023 au plus tard. 
L’idée est de faire petit à petit pour améliorer au fil du temps 
Dans un 1er temps, il est proposé de : 

- Végétaliser l’angle de la cour coté local à poubelles 
- Créer un espace convivial dans le renfoncement vers la classe de Guy 
- Ombrager en priorité les classes de Guy et Stéphanie 

 
Une proposition chiffrée a été adressée par les parents à la municipalité. Dans leur demande, 
les parents proposaient l’idée de végétaliser les abords de l’école, sur la partie le long de la 
route. Il était par ailleurs précisé qu’une réponse était souhaitée pour ce conseil d’école. Après 
discussions, M. le Maire ne retient pas l’idée de planter des arbres fruitiers.  
En revanche, la possibilité de semer une bande de prairie fleurie va être étudiée. 
 

- Lavage des mains 
Constat de l'utilisation d'un savon non adapté, qui provoque des blessures/gerçures 
importantes sur les mains des enfants. Souhait du changement de savon. 
 
Réponse de la mairie : La proposition sera étudiée car un changement de savon coûte cher, au 
vu des quantités utilisées au cours d’une année scolaire. Les parents d’élèves ont fourni la 
notation par l’application Yuka du produit actuellement utilisé à l’école. 
 

- Proposition de bloquer la température de l'eau des robinets utilisés par les enfants 
(risque de brulure) 

Réponse: possibilité de baisser la consigne de température du chauffe-eau 
 

- Proposition de stopper le lavage des mains le soir pour sortir de la garderie, comme 
cela est déjà fait à l'école 

Réponse de Christine Coppin: Il n’y a plus de lavage des mains avant les récréations, seulement 
après. 
La proposition de ne pas se laver les mains avant la sortie de la garderie est accueillie 
favorablement. 
 

- Interrogations sur la Mini-School:  
Certains parents étaient déçus que le projet n’ait pas été maintenu sur Francin alors qu’il est 
en place aux Marches. 
 
Réponse : Il y a 4 groupes de niveau/âge en place aux Marches. Il y environ 12 enfants par 
groupe 
Beaucoup de parents sont venus à la réunion d’information à Francin en septembre, mais en 
définitive il n’y avait pas assez d’enfants inscrits par niveau (3-4 enfants) pour que le projet soit 
viable. L’association ne peut pas monter des groupes aussi petits, notamment du fait du coût 
important que cela représente pour la commune. 



Le projet sera proposé à nouveau à la rentrée prochaine. 
 
 

- Derniers points - Conclusion : 
 

Il y a des très bons retours sur la cantine et le périscolaire en général. 
 
Concernant le contrôle des personnes amenées à récupérer les enfants : lorsque le personnel 
reconnait la personne qui vient chercher l’enfant et que les parents ont prévenu en amont, la 
pièce d’identité n’est pas systématiquement demandée. 
 
Demande de sécuriser les accès piétons/vélo 
 
Changement du système de camera prévu prochainement 
 
  
 
 

La séance est levée à 19h45 
 
 
La directrice : Christine COPPIN 
 

 


